



Quien nada debe, nada teme: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Adán Augusto López, el actual coordinador de los senadores de Morena, sugirió que durante el sexenio pasado pudieron haber existido casos de corrupción en el Senado durante las contrataciones y esto causó que uno de los primeros que brincara fuera **Ricardo Monreal**, quien fue era senador en la Legislatura anterior, así que salió a defenderse de los dichos de su propio compañero.

“Pues esa es también nuestra aportación, que se vayan terminando todos los vicios, en mi vida, la adversidad y la mala fe, me han perseguido siempre la presunta administración indebida o irregular de archivos y su reglamentación o su cuidado por 60 millones de pesos que se presentaron de manera irregular, a juicio del denunciante, afirmó que quien nada debe, nada teme”, reiteró el presidente de la Jucopo en **Cámara de Diputados**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9745?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9745&authkey=!AlaZcvFDvQpqFDs&ithint=video&e=8OevNR>